



Camp d'été de l'ACE

Du lundi 17 au dimanche 23 juillet 2023



Au château de Mesnières (76)

Pour les enfants et les ados de 6 à 16 ans

Prix : 210 € par enfant

Infos et inscriptions :Père Géraud : 06 04 19 96 60

Ménage dans l'église du Sacré-Cœur :

Samedi 13 mai à 9h30 rendez-vous dans l'église pour le nettoyage. Venez nombreux !!!

Quête impérée pour la journée mondiale des vocations

Samedi 6 mai et dimanche 7 mai

Messe à la chapelle d'Auffreville- Brasseuil : mercredi 3 mai à 18h30

Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du mardi au samedi. [Pas de messe mardi 2 mai et mercredi 3mai](#)

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Chapelet-Adoration-Vêpres avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

Temps de prière à Guerville Mardi 9 mai à 20h30

Adoration sur la paroisse :

Église du Sacré-Cœur :
Mercredi de 17h à 18h.
Jeudi de 9h30 au vendredi 20h.

Église de Soindres :
Mardi de 15h à 16h.

Confessions au Sacré-Cœur:

Vendredi de 18h à 19h40
suivies des vêpres.

Messes dominicales :

6 mai : 18h30 Sacré-Cœur et Villette
7 mai : 9h45, Buchelay
7 mai : 11h, Saint-Etienne et Arnouville.

Carnet paroissial :

Je confie à vos prières les défunt(s) dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Mme Geneviève JACQUENET,88 ans, église de Breuil Bois Robert, le 25 avril.

Groupement paroissial de Mantes Sud

*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-
paroisse.mantes.sud@gmail.com
ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-samedi
9h/12h

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture :
samedi 10h12h

Semaine du 29 avril au 5 mai : 4ème dimanche Pâques

Fermeture du secrétariat

Lundi 8 mai

Remerciements pour l'effort de carême

Quelle joie de pouvoir compter sur la générosité de tous ! L'effort de carême 2023 en est un bel exemple.

Vous avez été nombreux à participer, vous avez été généreux à travers les différentes propositions qui vous ont été faites. Entre les tirelires à disposition, la vente des livrets de carême et les ventes de gâteaux, c'est un total de 1 856,03 € qui a été entièrement reversé à l'association Asfed Houenagnon.

Le Père Pierre Koulodji se joint à moi pour vous exprimer notre profonde gratitude. Cette somme permettra une belle avancée sur le projet de création du collège privé à côté du foyer Sainte Bibiane, au Bénin.

La prochaine action au profit de cette association sera la 6ème édition de **Solidarock (concerts solidaires)** qui aura lieu samedi 3 juin, à partir de 19h00, à la salle des fêtes de Senneville (78930 Guerville).

Nous vous y espérons nombreux.

Cécile Hénin 06 44 16 39 11

Chers paroissiens,

« **Moi, je suis venu pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance.** » Ainsi se termine l'évangile de ce dimanche.

Avoir la vie en abondance ; est-ce s'éclater comme certains jeunes le disent ? Est-ce profiter des bonnes choses, du temps présent ? Est-ce écouter, se laisser aller à ses passions ? Est-ce faire ce que je veux, comme je veux, quand je veux ? Est-ce...

Certainement que Jésus nous veut que du bien. Et pour recevoir cette vie en abondance, il nous invite à être notre bon berger, la porte qui conduit les brebis que nous sommes dans les verts pâturages. Il est la porte qui nous ouvre le Paradis : « **Tu seras avec moi, ce soir même au Paradis** » dit-il au larron crucifié avec lui, après que celui-ci lui ait exprimé sa confiance : « **Souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton Royaume.** »

La vie en abondance serait alors la vie avec Dieu et avec les Saints. Mais cela est pour après la mort. Remarquons que l'accès au Paradis est l'acte de foi envers le crucifié. Le crucifié qui, trois jours après, est ressuscité. Ainsi, la vie en abondance est une vie de foi en la personne du Christ mort et ressuscité. La foi ne va pas sans l'espérance et la charité. Les trois ne font qu'un. La foi dit Saint-Jacques s'exprime dans et par la charité. Ainsi, un des aspects de la vie en abondance est le service. Jésus se dit le serviteur et nous invite à être serviteurs. La question se pose alors, à quel service Jésus m'appelle-t-il dans ma famille, ma paroisse, mon milieu de vie ?

Pour ce qui concerne la paroisse, il y a de multiples services à fournir : catéchistes, animateurs en aumônerie, éveil à la foi, accueillir des familles en deuil, accueillir des parents qui demandent le baptême de leurs enfants, accompagnement des jeunes qui désirent se marier, accompagnement d'un catéchumène (ces chrétiens en herbe touchés par la grâce), visiter les malades, animateur des lecteurs à la messe, musiciens accompagnateurs lors des offices, accueil des petits enfants à la messe, entretien de nos églises, accomplir les multiples travaux pour l'entretien des bâtiments de la paroisse, aide pour la kermesse, accueil aux offices, service ponctuel au secrétariat, entretien des linges d'autels, des objets liturgiques, aide pour la table Saint-Martin, organiser des permanences pour permettre aux églises des villages d'être ouvertes en semaine ... Mais il y a aussi les services multiples, à la maison auprès des enfants (vie scolaire), auprès des parents (qui souvent travaillent à deux). Les services dans les œuvres caritatives, le Secours catholique, le Secours populaire, Déclick... À ce sujet, il y aura certainement besoin d'aide pour un accueil de jour sur la paroisse.

N'est-ce pas tout cela, la vie en abondance ? Pas étonnant que l'Église ait suscité la construction des hôpitaux, des écoles et de tant d'œuvres caritatives, relayées aujourd'hui par le monde civil, ou d'autres philosophies ou religions.

À travers la vie des saints, nous apercevons ce que l'Esprit Saint a suscité de service au cœur de ce monde : mère Thérèse, Don Bosco, l'abbé Pierre, sœur Emmanuelle et tant de fondateurs comme Ozanam, avec les œuvres de Saint-Vincent-de-Paul...

Et vous, et nous, où le Seigneur nous attend-il pour manifester que nous sommes remplis de « **sa vie en abondance** » ?

Père Gérard

Prière pour l'unité des chrétiens

Si vous le souhaitez vous pouvez rejoindre le groupe de prière pour l'unité des chrétiens, une fois par mois, au relais Saint Anne à 20h30.

Le groupe accueille Protestants et catholiques pour se mettre à l'écoute de la parole de Dieu, comme une lectio divina.

Prochaines rencontres les jeudis 25 mai et 22 juin.

Concert

Les Amis de l'Orgue de Mantes la Ville et Mantes Event



Présentent

TARAMONIUM PROJECT



Dimanche 14 mai à 17h

Église du Sacré-Cœur de Mantes la Ville

Entrée 10€

kermesse du dimanche 4 juin 2023 au parc de la Vallée

Messe unique à 10h30 au parc de la Vallée

- ◆ Vente des tickets de tombola à la sortie des messes au tarif de 2 euros
- ◆ Réunion de préparation le mercredi 10 mai à 20h Maison paroissiale du Sacré-Cœur.

